

# *Partido Comunista de Venezuela denuncia política hegemónica de Estados Unidos*

---



Caracas, 14 ene (RHC) El Partido Comunista de Venezuela denunció en Caracas que la política criminal y hegemónica impulsada Estados Unidos es una amenaza para la paz mundial.

Perfecto Abreu, miembro del Buró Político de esa organización, expresó que la humanidad se encuentra amenazada porque el imperialismo no respeta los principios ni las normas internacionales.

Abreu resaltó como las grandes potencias atacan en cualquier parte del mundo y puso de ejemplo las recientes embestidas en el Medio Oriente.

El dirigente político afirmó que el Partido Comunista de Venezuela insiste en la necesidad de la acción de los pueblos frente a los planes hegemónicos de acometida imperialistas.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211911-partido-comunista-de-venezuela-denuncia-politica-hegemonica-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**